
受領 令和３年８月 26日  ８時 41分 通告番号（12）1/3 

令和３年８月 26日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

神 谷 嘉 栄  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 510 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 新型コロナウイルス感染症対策関連。 

（１）村内感染者の直近人数を年代別で求める。 

（２）本村のワクチン接種対象者と現段階で 1 回も接種を受けて

いない方の人数を求める。 

（３）２回目のワクチン接種を終了した 65 歳以上と 64 歳以下、

そして、全体の接種率を求める。また、接種率が全体の 70％

を超えると見込まれる時期はいつ頃になると予想されるか。 

（４）集団接種を行う特設会場及びその接種期間を伺う。 

（５）緊急事態宣言を受けてからの村内公共施設(村立)の現状を

概略で求める。 

（６）コロナ禍対策の一環として、買い物弱者支援のための移動販

売車で、村内巡回状況の説明を求める。  

 

２ 子ども達の通学路の安全確保について 

（１）今年６月 28日、千葉県八街市にて下校中の小学児童の列に

トラックが突っ込み男児２人が死亡するという痛ましい事故

が発生した。そのことを受け、菅首相が「悲しく痛ましい事故

が二度と起きないように通学路の総点検を改めて行う」と述

べたとのことだが、本村においても通学路の安全点検、危険箇

所の把握に務める必要性はないか。それとも既に行なってあ

るのか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（２）第 494回定例会(令和２年３月議会)にて「瀬名波駐在所前横

断歩道付近の支柱上に横断歩道があることを示している標識

が、高志保方面の南側向けにはあるのだが、残波方面の北側向

けには見受けられない。本来両方向にあってもいいと思われ

るが、関係機関へ要請できないか」の質問に対して「当該箇所

には自発光横断歩道標識が設置されておりますが、残波方面

の北側向けの標識は支柱はありますが、標識自体が破損しな

くなっておりましたので、嘉手納警察署交通課を通して修繕

依頼を行っております」との答弁であった。その１年半程の経

過説明を求める。 

 

３ (仮称)読谷村総合情報センターについて。 

（１）現段階までの進捗状況の説明を求める。 

（２）(１)以降、計画されている日程を具体的に伺う。 

 

４ スケートボード場(パーク)について。 

（１）中央駐車場の南西側一角を網で囲んだなかに、スケートボー

ドをしている光景を見受けるのだが、いつ頃どのような目的

で設置したのか。 

（２）平成 29年６月議会において、他の議員の質問を引用させて

戴きますが「2020 年東京オリンピックでスケートボード競技

が正式種目となる。村内でも青少年をはじめ多くの方が楽し

んでいるが、スケートボードは専用のパークが必須であり、早

急に整備すべきと思うが」という旨のことに対し「設置に向け

検討しているところです」との答弁であった。また、その後の

令和２年３月議会で同議員の質問で「スケートパーク場建設

の進捗状況」の件については「当該建設に係る設計委託から工

事までの全体事業費財源確保において、村単独予算以外の補

助的メニューの活用を関係課と調整しているところでありま

す。早期建設ができるよう取り組んでまいりたいと考えてお

ります」という答弁であった。さて、今年はオリンピックでい

よいよ同種目にて 10代を中心に若者達がメダリストとなった

ことで、子ども達の夢はより一層増したと思える。それらを踏

まえて同施設に対する見解と今後の施策を求める。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

５ 屋内運動場の施設整備に向けて。 

（１）令和３年度のまちづくり構想策定事業において、現段階での

策定状況の説明を求める。 

（２）令和４年度に実施設計を予定しているようだが、特にどのよ

うな種目をメインとしたことに重きを置く考えか。 

 

６ 東京パラリンピック聖火への採火式について。 

８月 24日の開幕を前に全国各地から聖火の種火を集める採火が

行われたようで、県内でも 14市町村で同様にあった。そのような

セレモニーを催すに至る背景並びに経緯を伺う。 

 

 

 


